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Niederschrift  
über die öffentliche Sitzung des Wege- und Umweltausschusses der  

Gemeinde Tellingstedt 
am Dienstag, 24. November 2015, im Gaststätte Zur Traube 

 
Beginn: 19:30 Uhr Ende: 20.15 Uhr 
 
Anwesend sind: 
 
Herr Manfred Dahl als Vorsitzender 
Herr Jochen Claußen 
Frau Renate Rüger 
Herr Jan Thedens 
Herr Holger Wiese 
Herr Jens von der Heyde 
Herr Uwe Wieckhorst 
 
Entschuldigt fehlen: 
Frau Elke Jasper 
 
Als Gäste anwesend: 
Herr Bürgermeister Helmut Meyer 
Herr Bernd Zenker 
Herr Andreas Amberg 
Herr Marcus Alexander Rolfs 
Herr Norbert Arens 
 
Als Protokollführer: 
Herr Ulf Meislahn als Protokollführer 
 
 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Die Einladung ist frist – und 
formgerecht erfolgt. Einwände werden nicht erhoben.  
 
 
Tagesordnung: 
 

1. Einwohnerfragestunde 

2. Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung des Wege- und Umweltaus-
schusses am 15.09.2015 

3. Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden und des Bürgermeisters 

4. Bericht des Wegeaufsehers 

5. Straßen- und Wirtschaftswege 

6. Sitzungstermine 2016 

7. Sachstand Mineralstoffdeponie West in Schalkholz/Hövede 

8. Eingaben und Anfragen 
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TOP 1. Einwohnerfragestunde   
 
Es sind 3 Einwohner anwesend. Fragen wurden nicht gestellt. 
 
 
TOP 2. Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung des Wege- und Umwelt-
ausschusses am 15.09.2015   
 
Beschluss: 
Die Niederschrift vom 15.09.2015 wird genehmigt. 
 
Stimmenverhältnis: 
6 Ja-Stimmen, 1 Stimmenthaltung 
 
 
TOP 3. Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden und des Bürgermeisters   
 

 Der Bürgermeister gibt bekannt, dass der Winterdienst gut vorbereitet ist. Die Ab-
machung mit Lutz Wandmaker wurde getroffen. Rederstall regelt die Angelegenhei-
ten eigenhändig.  

 Der Ausschussvorsitzende weist auf das nicht beseitigte Werbeschild beim Gewer-
begebiet hin. 

 Der Vorsitzende bittet die Teilnahme an der Aktion "Sauberes Schleswig-Holstein" 
auf die Tagesordnung der Gemeindevertretersitzung am 16. Dezember zu setzen. 

 Der Vorsitzende weist darauf hin, dass die Markthalle nach dem Oktoberfest vom 
Bürgermeister, als ordnungsgemäß hinterlassen, abgenommen wurde. 

 
 
TOP 4. Bericht des Wegeaufsehers   
 

 Der Wasserabfluss Wesselhorn (bei Otto Bibow) wurde gereinigt. 

 TEAM-Bau möchte die Gräben beidseitig seiner Zufahrtsstraße verfüllen lassen. 
Die Verrohrung würde die Firma zur Verfügung stellen. Ein Ortstermin soll zeitnah 
vereinbart werden. 

 Der Stichweg Tellingstedter Weide - westlich von Breiholz - soll aufgefahren und 
befestigt werden. Holger Wiese wird beauftragt vorhandenes Material im Frühjahr 
dort auszubringen. 

 
 

TOP 5. Straßen- und Wirtschaftswege   
 

 Die Straße in Rederstall (beim Kriegerdenkmal Richtung Barkenholm) ist abspra-
chegemäß ausgebessert worden und in einem ordentlichem Zustand. 

 Die Wasserrückstaustelle im Grashofweg (W. Wieckhorst) ist repariert. 

 Der Gullydeckel bei W. Harder wird von der Fa. Strabag in Ordnung gebracht. 

 Der Wegeunterhaltungsverband will den Kernweg „Tellingstedt Weide“ nicht nur 
ausbessern, sondern auch verbreitern. 

 Beim Biotop an der Kirche wird keine Winterräumung durchgeführt. Entsprechende 
Schilder werden an den 3 Zugängen aufgestellt. 
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 Das Problem des mangelnden Wasserabflusses auf der Spurbahn in Rederstall 
wird weiter verfolgt. 

 
 
TOP 6. Sitzungstermine 2016   
 
Der Ausschussvorsitzende gibt die Sitzungstermine für 2016 bekannt: 

 15. 03. 

 16. 06. 

 13. 09.  

 29. 11 
 
 
TOP 7. Sachstand Mineralstoffdeponie West in Schalkholz/Hövede   
 

 Es ist sicher, dass die Planungen weiter fortschreiten, insbesondere weil für die 
Entsorgung schwachbestrahlter Restmengen der AKWs, die in absehbarer Zeit ab-
gerissen werden, Deponiefläche fehlt. 

 Die BIA beteiligt sich mit einem Stand am "Klönschnack" am 13. Dezember. 

 Helmut Meyer informiert über eine Informationsveranstaltung zur Entsorgung von 
AKWs am 30. 11. von 10.00 – 13.00 Uhr in Kiel. Interessierte können hinfahren. 

 
 
TOP 8. Eingaben und Anfragen   
 

 J. Claussen regt an die Fahrzeuge der Gemeinde mit Reflektoren zu versehen.  

 Auch sollten die Schutzjacken der Arbeitskräfte einer Überprüfung unterzogen wer-
den. 

  Weiterhin weist er auf die Sichtbehinderung für Autofahrer durch die Einstellung 
des Flutlichts auf dem Trainingsgelände hin. Eventuell würde eine Bepflanzung zum 
Mühlenberg hier Abhilfe schaffen. 

 Am Montag, 30. 11., findet letztmalig in diesem Jahr die Annahme von Gartenabfäl-
len statt. 

 Der Versicherungsfall der Brandstelle des ehem. ALDI-Gebäudes ist noch nicht 
entschieden. 

 
 
 
 
 
 
 
 
________________________    ____________________ 

Manfred Dahl       Ulf Meislahn 
Vorsitzender       Protokollführer 

 
 
Verteiler: 
Mitglieder, restl. GV, GBL, GSB, AV, Akte, Auszüge verteilt (us) 

 
 


